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La Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo

que a ttavés del Ministerio de Salud, proceda a la compra de un
Electroencefalógrafo para ser entregado al Hospital de Niños Víctor J. Vilela de la
ciudad de Rosario.

Fundamentos:

Señor Presidente:

Nos enteramos por estos días que el otrora hospital modelo

Víctor J. Vilela, al que el actual Gobernador pusiera tantas veces de ejemplo de un
sistema de salud exitoso en sus años de Concejal o de Secretario de Salud de la

Intendencia de la ciudad de Rosario, se encuentra hoy inmerso en una crisis que
tendría su origen en los sucesivos recortes presupuestarios producidos por el
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Intendente Lifschitz y que ha llevado a que este important~ efector no cuente con

un elemento primordial y de relativo bajo costo como es un Electroencefalógrafo.

Esto ha provocado que haga más de seis meses que no pueden

derivar al Hosj:)ital Vilela a los chicos que necesitan estudios cerebrales, porque
sólo se realizan los de emergencia para los internados. Esta situáción fue háci~ndo

crecer hasta 400 chicos la lista de espera por un electroencefalográmá.

Recordemos que el electroencefalograma es un estudio

elemental para ~l trabajo del neurólogo. "Es como un electrocardidgrama para un
cardiólogo o una radiografía para un neumonólogo", explicó la jefa del servicio de

neuroitigía del Vilela, María del Rosario Aldao, y rápidamente agregó: "No
podemos trabajar sin esta herramienta que es imprescindible para el diagnóstico".

Por lo que hemos podido averiguar, los costos del mencionado

aparato no rept~sentarían una erogación significativa ya que, teniertdo en cuenta

los costos del rtiercado, el precio de un Electroencefalógrafo de las características

necesarias para el mencionado hospital no sup~ra los seis mil Dólares, por lo cual

nos resulta incoiti~tensible que se esté privando a los chicos de Rosario y la zona
de tan elementdl servicio de salud.

comunicación.
Por lo expuesto solicito se apruebe el presente Proyecto de
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